
7月27日，芜湖举办第一百一十六场“畅聊早餐会”，邀请7位嘉宾围绕
创业投资“募投管退”全链条畅所欲言，为芜湖高质量发展献计献策。市委
副书记、市长徐志，市领导蔡毅，市政府秘书长王志鹏参加。
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芜湖畅聊早餐会早餐会 创响服务新品牌新品牌

微信搜索“芜湖畅聊早餐会”关注公众号了解更多精彩内容

七位金融“大咖”共聚芜湖早餐会

“畅聊早餐会是芜湖的城市名片，
能够更好地促进政企沟通交流。”国元
证券党委副书记、执委会主任、总裁胡
伟开门见山地说，建议芜湖围绕首位
产业、新质生产力等领域，整合科创、
产业、金融等资源，为企业提供资本赋
能、专业赋能、产业赋能、服务赋能。
国元证券将继续发挥综合性金融服务
平台优势，为芜湖经济社会高质量发
展作出新贡献。

鼎晖投资与芜湖市合作设立了3
支子基金，投资过埃夫特等项目。在
鼎晖投资创始合伙人、创新与成长基
金负责人王霖看来，当前，双招双引不
再是简单地拼要素、拼政策，而是要拼
生态、拼服务。他表示，芜湖要进一步
用好金融活水，为机器人产业、低空经
济、跨境电商等行业蓄势赋能，营造良
好的产业发展环境。

毅达资本在芜湖设立了两期子基
金，投资过伯特利、瑞鹄模具、杰锋动
力等企业。毅达资本创始合伙人史云
中说，芜湖可以通过产业基金等方式
促进项目招引，围绕重点企业推动强
链补链延链，营造支持科技创新的良
好金融生态。

“耐心资本是陪伴‘硬科技’长跑
的重要搭档，也是推动新质生产力发
展的举措之一。”清科创业合伙人、清
科研究中心副总经理张磊建议，芜湖
可以借助资本力量加快产业发展，提
高科技成果转化水平，推动产业链、创
新链、资金链、人才链四链融合。

“‘募投管退’的整个过程，也是一
个思进、思退、思优的过程。”中金资本
董事总经理、中金国信基金/中金高端
装备母基金投委会主席刘森林表示，
创投主体既要向上突破，又要向下扎

根，才能为科技型企业成长提供有力
支撑。同时，希望芜湖优化创业投资
市场环境，完善教育、医疗等公共服
务，营造更加良好的创新生态、产业生
态、人才生态。

近年来，松禾资本在智能硬件、智
能传感、智能家居、先进制造等方面持
续布局。松禾资本董事总经理郭琤琤
说，希望能与芜湖加强合作，在家电、
汽车、机器人等领域持续发力，融入芜
湖产业发展。建议芜湖完善优化服务
平台，推动产业与资本深度融合，助力
各类企业在芜湖蓬勃发展。

“芜湖重点企业发展势头迅猛，
新兴产业充满朝气，政府服务也十分
高效。”中车国创（北京）私募基金管
理公司投资部总经理杨旭东表示，将
进一步整合协调金融资源，从多渠道
融资和产业招商方面，为芜湖建设省
域副中心作出更大贡献。

徐志感谢每位嘉宾积极建言献
策，并对大家的意见和建议一一回
应。他说，近年来，芜湖坚持“产业+
生态”，积极发挥创业投资基金作用，
引导资本加大对重点领域投入，促进
科技型企业成长，加快释放发展新动
能。要加强顶层设计，强化多层次资
本市场功能发挥，不断丰富和完善产
业生态，培育新产业、新业态、新模式，
推动经济社会高质量发展。要精准掌
握企业的需求和痛点，提升为企服务
专业化水平，打通企业服务“最后一公
里”，赋能企业全生命周期的成长，持
续优化营商环境。市委市政府将持续
跟踪、做好服务，一如既往地关心支持
企业发展，与企业实现互利共赢、双向
奔赴。
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